

Síntesis de Cuba

Martes 5 de Octubre de 2021

Sumario:

- Califica presidente Díaz-Canel de meritoria misión médica de Cuba
- Cuba por cuarta jornada consecutiva con cuatro mil casos de Covid-19
- Cuba busca desarrollo pese a la pandemia de Covid-19
- Cuba casi al 50 por ciento de su población vacunada contra Covid-19
- Cuba reiteró en Ginebra su rechazo a toda forma de discriminación
- Cuba con nueva cartera de oportunidades de inversión extranjera
- Poder Popular es piedra angular de democracia en Cuba
- Piden responsabilidad pese a control de la Covid-19 en Cuba
- Resaltan en Argentina legado de periodista cubana Marta Rojas
- Destacan en Uruguay adquisiciones de vacunas de Cuba contra Covid-19

Artículos

6 de octubre • Día de las víctimas del terrorismo de Estado contra Cuba

Nuestro homenaje a **JESÚS CEJAS ARIAS Y CRESENCIO GALAÑENA HERNÁNDEZ**

DIPLOMÁTICOS CUBANOS DESAPARECIDOS EN ARGENTINA



**!NO OLVIDAMOS
NO PERDONAMOS
NO NOS RECONCILIAMOS!**



Síntesis de Cuba

Califica presidente Díaz-Canel de meritoria misión médica de Cuba

La Habana.- El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, hoy dio la bienvenida a los médicos que apoyaron a los Emiratos Árabes Unidos en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19 y calificó de meritoria su misión. A través de su cuenta oficial en Twitter, el mandatario remarcó el regreso al territorio nacional de la brigada del contingente internacional Henry Reeve, ocurrido la víspera.

Cuba por cuarta jornada consecutiva con cuatro mil casos de Covid-19

La Habana.- Cuba confirmó hoy cuatro mil 793 nuevos casos de Covid-19 y por cuarta jornada consecutiva el país mantiene ese promedio, pero alcanzó ya los 900 mil 512 contagiados desde el 11 de marzo de 2020. Durante la última semana, la situación epidemiológica en la nación antillana evidenció una disminución significativa en las cifras de la pandemia, aunque provincias como Pinar del Río, en el occidente de la isla, mantiene dígitos superiores al millar de diagnosticados con el SARS-CoV-2, virus causante de la enfermedad.

Cuba busca desarrollo pese a la pandemia de Covid-19

La Habana.- El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex) de Cuba, Rodrigo Malmierca, resaltó ante la Unctad los programas de esta nación con vistas al desarrollo pese al impacto de la Covid-19. Malmierca intervino de manera virtual ante la XV reunión Ministerial de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (Unctad) que sesiona en Bridgetown, Barbados (3 al 7 de octubre).

Cuba casi al 50 por ciento de su población vacunada contra Covid-19

La Habana.- Cuba alcanzó hoy el 48,9 por ciento de sus habitantes (cinco millones 470 mil 999) con el esquema completo de vacunación antiCovid-19, informó el Ministerio de Salud Pública (Minsap). Ese esquema incluye las personas con tercera dosis y los pacientes convalecientes de la Covid-19 a los cuales se les aplican la vacuna Soberana Plus, diseñada inicialmente para los que rebasaron la enfermedad y utilizada como refuerzo de otros inmunógenos.

Cuba reiteró en Ginebra su rechazo a toda forma de discriminación

Ginebra.- Cuba reiteró ante el Consejo de Derechos Humanos en Ginebra su rechazo

- Contribuye a la campaña "Jeringas para las vacunas cubanas"

¡LA SOLIDARIDAD NO SE DETIENE!
La campaña de jeringas para la vacunación en Cuba continúa

URCA
Unión de Residentes
CUBANOS en Argentina

A.A. GrA
CUBA

MAS CUBA
MOVIMIENTO ARGENTINO
DE SOLIDARIDAD CON CUBA

casaargentincubana@gmail.com
Depósitos: Banco Credicoop Coop. Ltda.
CBU: 1910173855017301010032
Cta. Cte.: 191-173-010100/3

¡Tu ayuda es amor y humanidad!
¡Tu ayuda rompe el bloqueo!

Se ha habilitado una **cuenta corriente en el Banco Credicoop Coop. Ltda, N ° 191-173-010100 / 3 - CBU 1910173855017301010032** a nombre de la Casa de la Amistad Argentina-Cubana CUIT 30-70127094-7 para recibir las donaciones en efectivo

Programas radiales solidarios con Cuba